

Tras dos años y medio la exparticipante de “Top Chef Vip” y el músico urbano terminaron

Carlyn Romero y su quiebre con DrefQuila: “Yo me veía teniendo hijos junto a él”

SERGIO VALLEJOS

Los últimos meses en la vida de Carlyn Romero (29) pueden ser conceptualizados como intensos. La comunicadora y generadora de contenido venezolana (@carlynromero, 356.000 seguidores), radicada en Chile desde hace casi una década, no sólo tuvo una vistosa participación en la más reciente Teletón, también formó parte de la pasada temporada de “Top Chef Vip” (CHV) y durante el Festival de Viña figuró como una de las candidatas para ser embajadora del certamen. Todo aquello mientras llevaba adelante un bullado pololeo.

Desde hace dos años y medio, Carlyn registraba una relación con el cantante Claudio Montaña (26), conocido musicalmente como DrefQuila, artista urbano con quien vivía y proyectaba un futuro en común, interrumpido por la realidad. A comienzos de marzo, los jóvenes finalizaron su enlace.

“Tomamos la decisión de preferirnos a nosotros, de tomar el tiempo que teníamos para nuestros sueños y así materializarlos”, establece Carlyn sobre el rompimiento. “Hace un mes inició toda esta transición de soltar y aceptar de que nuestros caminos ya no estaban para compartir y para estar juntos”, sigue ella, quien dejó la casa que compartía junto a su expareja, para empezar así una nueva etapa.

¿Cómo está con todo esto?

“Ha sido un proceso muy duro, siempre desprenderte de algo que amas es difícil, sobre todo si ya estabas acostumbrado a eso por años. Por ejemplo, dormir con una persona por tanto tiempo y desprenderte de eso de la noche a la mañana, duele muchísimo. Más aún cuando hay amor y admiración por la otra persona. Admito que ha sido duro, yo me proyecté muchísimo con Claudio. Imaginé que este lazo iba a ser más fuerte, pero hay que afrontar esto nomás”.

En su proceso de desafección, la comunicadora dice que ha preferido el silencio para así “aprender a soltar y aceptar” la situación. Reconoce que en este momento de introspección ha llorado “un montón” y se ha enfocado en “apapacharse”. “Ha sido un mes de mucha autorreflexión, de estar dominando mi mente y decirle que todo va a estar bien independientemente de que esa persona esté o no esté conmigo. Me digo *todo va a estar bien, yo merezco cosas maravillosas*”, continúa.

Difícil terminar.

“Ha sido doloroso, cuando uno termina una relación hay un luto que uno tiene que afrontar y vivir. Pero nada es eterno, todo pasa y en ese proceso estoy, en que cada día que pasa duela menos, en que cada día que pase lo acepte más y que pasen cosas maravillosas. Él me enseñó mucho, con Claudio aprendí qué es lo que quiero y qué es lo que no quiero en una relación”.

Las intensas agendas de ambos jugaron contra la relación. “Nos veíamos muy poco y después empezamos a cuestionar si realmente esto era lo que queríamos”, dice ella.

¿Hubo alguna razón específica para romper?

“Yo creo que están pasando muchísimas cosas increíbles en nuestro mundo exterior. Él tiene muchísimos proyectos, va a lanzar su álbum, tiene giras por varios países. Y yo, también tengo muchas cosas. Vengo saliendo de un programa increíble, también tengo un proyecto personal, entonces surgió todo este cuestionamiento sobre si realmente quería estar con una persona o explorar otras cosas. Ambos tomamos la decisión. Nos veíamos muy poco y después empezamos a cuestionar si realmente esto era lo que queríamos. Cada uno decidió tomarse el 100% para lograr nuestros sueños”.

Tras su participación en “Top Chef Vip”, a Carlyn se le presentaron oportunidades laborales no sólo en Chile, también en el extranjero. “Se abrieron muchos portales después del programa, hay propuestas que tengo que pensar bien. Entonces, también creo que terminamos por eso, porque cuando uno está en pareja hay que pensar en el bien para uno, pero también para el otro. Y nosotros preferimos nuestros proyectos personales. Yo tengo un viaje pronto a México, por unos meses, entonces no sabíamos si la relación podía seguir. En ese escenario sobre si no sabes si hay futuro o no, creo que lo mejor era cortar”.

¿Con qué se queda de su relación?

“Fue un amor bonito, sincero. Lo amo un montón, es uno de los amores más bonitos que he tenido en mi vida. No pasó nada raro en este término, no hubo terceras personas ni problemas, simplemente ambos nos preferimos a nosotros antes de cualquier cosa, incluso a una relación de pareja. Hay que tener valor para terminar así. Como te dije, yo me veía teniendo hijos junto a él, nosotros planificamos muchas cosas juntos. Derrumbar todo eso, volver a empezar, iniciar una nueva rutina desde cero siempre da miedo, pero hay que seguir. Tengo fe en mí y en el amor, confío en que Dios siempre tiene cosas maravillosas para mí”.



Los jóvenes finalizaron su pololeo en buenos términos.

MARIELA GUERREÑO